



Geschäft: 18376

Anpassungen am Notfalldienst der Engelberger Ärzte ab 1. Juli 2022

Seit Jahren leisten die Engelberger Ärzte rund um die Uhr Notfalldienst für Einheimische und Gäste. Die zunehmende Inanspruchnahme des Notfalldienstes auch bei Bagatellnotfällen, vor allem spätabends und nachts, stellt eine erhebliche Belastung dar. In Absprache mit der Gemeinde haben sich die Ärzte entschieden, eine neue Notfalldienstregelung zu schaffen.

Neu wird der **Notfalldienst** deshalb **ab dem 1. Juli 2022** folgendermassen organisiert:

| | |
|---|--|
| Tagsüber , Montag bis Sonntag, von 07.30 - 20.00Uhr | ist wie bis anhin ein Engelberger Arzt für den Notfalldienst zuständig. Den diensthabenden Arzt erfahren Sie wie gewohnt über die Telefonnummer Ihres Arztes. |
| Nachts , Montag bis Sonntag, von 20.00 - 07.30 Uhr | <p>melden sich Notfallpatienten beim entsprechenden Dienstarzt im Kantonsspital Nidwalden (041 618 18 18).</p> <p><i>Nicht lebensbedrohliche</i> Notfälle bei transportfähigen Erwachsenen und Kindern werden in dieser Zeit im <i>Spital Stans auf der Notfallstation</i> beurteilt und behandelt (Kinder werden allenfalls ans Kinderspital verwiesen).</p> <p>Bei <i>lebensbedrohlichen Notfällen</i> soll unverzüglich die <i>Nummer 144</i> gewählt werden. Für diese lebensbedrohlichen Notfälle wird der jeweils diensthabende Engelberger Arzt wie bis anhin auch nachts via Notruf 144 direkt aufgeboden (als Notfallarzt in Zusammenarbeit mit der Ambulanz). Für die Sanitätsnotrufzentrale 144, die Behörden, die Polizei und das Pflegeheim Erlenhaus leisten die Ärzte weiterhin Hintergrunddienst und können von diesen auch nachts wie gewohnt erreicht werden.</p> |

Die Engelberger Ärzte und die Einwohnergemeinde Engelberg danken der Bevölkerung für Ihr Verständnis.

Ihre Engelberger Ärzte
Einwohnergemeinderat Engelberg